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石原慎太郎・東京都知事の「涙」 2011/03/22 05:49 

 都消防ハイパー・レスキュー隊に謝辞 

  

   命がけの国運を左右する戦い 
   言葉に出来ない！ありがとう  

  

 
１８日に福島第一原発に出動した緊急消防隊東京都隊の 
第一陣と会話を交わし、目頭をおさえる石原東京都知事 
＝２１日午後、東京・西原（緑川真実撮影）産経ネットから 

   
 「言葉にできない。ありがとう」 
 石原都知事、感極まり言葉詰まらせる  放水活動の消防隊員に謝辞 
 福島第1原発事故で放水活動を行って帰京した東京消防庁ハイパーレスキュー隊員らの活動報告会が21日、東京都渋谷区

の消防学校で行われた。石原慎太郎知事は参加した115人を前に感極まり、何度も言葉を詰まらせながら感謝を述べた。 
  
 「みなさんの家族や奥さんにすまないと思う。ああ…、もう言葉にできません。本当にありがとうございました」。隊員からの活動

報告を受けた石原知事は、涙を隠さず、深々と礼をした。 
  
 石原知事は、被曝覚悟の活動を「まさに命がけの国運を左右する戦い。生命を賭して頑張っていただいたおかげで、大惨事に

なる可能性が軽減された」と称賛。さらに、「このすさんだ日本で、人間の連帯はありがたい、日本人はまだまだすてたもんじゃな

いということを示してくれた。これをふまえて、これにすがって、この国を立て直さなければいかん」と声を震わせた。 
  
 活動報告会に参加した隊員の一人は「あの強気の知事が涙を流して礼を言ってくれた。上から物を言うだけの官邸と違って、

われわれのことを理解してくれている。だから現場に行けるんだ」と話した。（産経ネットから） 
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「放水」の東京消防庁隊員、都知事と面会 

  
・震災の実態とかけはなれた政府・民主の認識 議事録で明らかに 
・政府から消防隊員に「処分」と恫喝 石原知事が首相に抗議 
・放水活動の警視庁指揮官が心境語る 「もう一度命じられれば、行く」 
   
 菅内閣の閣僚、民主党の幹部には「率先垂範」という言葉の意味が判らない、無能で人望のない輩が勢揃いしているようだ。被

曝を覚悟し、必死で、くたくたになりながら現場で作業している人達に向かって、感謝とねぎらいの言葉もなければ、何かというと

権力を笠に着て「処分するぞ！」と恫喝する。 
  
 左翼が権力を握ると、かくも酷い醜態を日本国民はこれからも享受しなければならないのか？先の大東亜戦争でも、死力を尽

くして「もはやこれまで」という玉砕戦では、指揮官自らが先頭に立って突撃した。それが伝統的な日本人の指揮官の姿なのだ。

今風にいえば、あるべきリーダー像ということになる。 
  
 しかし、さすがは左翼。部下に玉砕突撃を命じながら、自らは後方の安全な場所にして責任逃れをし、この期に及んでも生き延

びようと画策する。それを止めたり、いさめたりする人間もいない。日本国民は本当に怒っている。「言うとおりやらないと処分す

る」というなら、自ら現場で指揮を執れ、被曝覚悟で口だけでなく実際に戦えといいたい。日本では、この種の人間を「卑怯者」、と

普通は呼ぶ。 
  

「友達作戦」決行中！ 
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画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
 上で紹介した石原都知事のニュース。部下には「ありがとう」と感謝を示しつつ、理不尽な言動には上官（この場合は菅首相）に

も抗議を申し入れる。これが普通の組織を統率する人間のあるべき姿なのだ。石原都知事が日本の首相だったら、ここまで酷い

ことにはならなかっただろうと悔やまれる。 
  
 民主党の議事録を入手した産経記事によると、枝野官房長官は政治主導だから計画停電がよくなった、岡田幹事長はさいたま

アリーナを視察後、周囲に「アリーナには人もモノもあり～な」と冗談を飛ばしていたという。また「処分するぞ」と恫喝したのは海

江田経産相だった。都知事の抗議を受けた首相は、その場では謝罪したというが、その後の会合の挨拶ではこの件に触れなか

ったという。 
  
 ふざけるな！バカ野郎！、と怒鳴りたい気持ちだ。この緊張感のない薄っぺらな人間達には、もうこれ以上は日本を任せられな

い。心ある野党・日本国民は、堂々と「民主党には日本を守れない！」と、倒閣運動を今すぐにでも再開し、街に出て人々に訴え

るべきだ、と私は思うが、皆さんはどのようにお考えだろうか？。政治休戦はもう止めて欲しい、敵は大震災に乗じた休戦の間に

どんどん日本を壊している。 
  

-------------------------------------------------------------------- 
 ・西村慎吾の時事通信 
  

 青山繁晴さんが断言！ 

 この難局を乗り切り国家を再興させる 

総理大臣は「平沼赳夫さんしかない」 

--------------------------------------------------------------- 
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 産経新聞3月22日2面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 
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産経新聞3月22日4面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 
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産経7面外信コラムです。 

  
--------------------------------------------------------------  

 「凛として愛」 

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 石原慎太郎・東京都知事  感極まり言葉詰まらせる  都消防ハイパー・レスキュー隊  放水活動の消防隊員に謝辞  率先

垂範  言うとおりやらないと処分する  恫喝  卑怯者内閣   

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(55) 

コメント(55) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/22 06:53Commented by 花うさぎ さん 

・レポート 桜林美佐 

 
一体どこから来るのか、自衛隊員の半端ではない使命感 

 
 
「自分が行きます！」 
 全ての隊員が口を揃えた。福島第一原発に放水をするため、陸上自衛隊のヘリコプタ

ー「CH-47」が出動することになった時のことだ。 
 
 「任せろ、これくらい大したことはないさ」「今、無理しなくてどうする」 
被曝覚悟の作戦にもかかわらず、そんな声があちこちから聞こえてくる。 

 
 同原発では、3月14日に3号機で放水作業中に水素爆発が起き、4名のけが人も出た。

その中には、中央特殊武器防護隊長もいた。事故に遭った隊員は後送されるのが通常だ

が、隊長は下がることを強く拒んだという。 

 
 「あの、温和なアイツがそんなことを・・・」 
 同期の幹部自衛官が絶句した。とても、そんな無理をするタイプに見えなかったが、何

が彼にそう言わせたのだろうか。 

 
車座になって涙を流す隊員たち 

 
 原発への放水作業だけではない、被災現場での救援でも厳しい状況は同様だ。氷点下

の気温の中で作業を続けるが、燃料を使うわけにはいかないと、暖をとることもない。持っ

ていた隊員用の携帯糧食を、迷うことなく被災者に渡す隊員ばかりだという。 

 
 空腹の中で作業を終え、ドロドロになった戦闘服を脱ぎ、翌日、またその同じ服を着て出

ていく。それは「昨日の記憶を背負いながら行く」ことでもある。 

 
 目を瞑ると、目の当たりにした遺体の残像が浮かんでくる。それは阪神・淡路大震災の

時も同じだった。当時、若かった隊員が、現在は曹長などリーダーになっており、その経

験からか、誰が命令したわけでもなく、夜は5～6人の作業部隊が車座になるのだという。

（後略） 

 
http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/5688 
 
・良い記事書いてくれてますね(^^)。  

 

2011/03/22 08:12Commented by 花うさぎ さん 
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・お知らせ 

 
sakuraraさんが大阪まで聞きにいったそうです。 
 

「青山繁晴 時事インタビュー with 田母神俊雄 西村真悟」に一色さん登場！☆ 
 
http://ameblo.jp/sakurara-f/ 
 

 

2011/03/22 09:35

Commented by yohkan さん 

 
友達作戦のポスター掲載ありがとうございます。日本政府から正式な支援要

請なく、在日米軍が持て余しているとか。菅のバカさ加減に呆れてモノも云え

ません。阪神大震災時の村山同様、米軍に活躍されると困るとでも云うのでしょうか。 

 
石原都知事が首相だったら被害は10分の1くらいで済んだでしょう。二次災害は、菅＆民

主党による人災です。掲載された「停電対応を自画自賛なる」記事を読んで、頭がくらくら

してきました。腹立ちを通り越して悲しくなります。 

 

 

2011/03/22 10:06Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
石原都知事のニュース、映像でも見ました。涙を禁じ得ませんでした。 
しかし海江田の恫喝発言などは見られませんでしたね。産経新聞に感謝です。早速私が

住んでいる神奈川2区の民主党衆議院議員のHPに抗議のメールを打ち込みましたが、

何と、「禁止の用語が含まれています。」との文字が 
表示され、アクセス拒否です。 

 
内容は「非常事態に付き、虚礼ご挨拶省略させて戴きます。悪しからず。」との前文に続

き産経新聞の記事のコピーと 後に「はい。復旧、復興の足を引っ張る国家破壊を目指

す皆様方。どうぞお引き取り下さいませ。」と 
書いただけなのですが。 

 
過去に同じ様な事が何度もありました。 
ミンスのHPにも同じ文章で送りこちらは送信出来ていましたので 
この議員独自の問題-耳に痛い声には聞く耳持たず。-かと思われます。 
武士の情けで実名は控えますが、「東大卒」と「広末涼子の親戚」が 
自慢の小僧です。あっ、言っちゃった(神奈川2区って事もも 初に。) 
 

 

2011/03/22 10:47Commented by すみれ さん 

 おはようございます。 

 
 本日も菅内閣の方針に反し、自家用ヘリコプターで被災地に緊急物資を空輸しておりま

す。詳細はブログに書こうと思いますが、午後にもう一度往復したいと思います。 

 
 この期に及んで民間機を活用しない菅内閣は即刻退陣して頂きたい。全国の心ある民

間機所有者は既に動き出しています。 

 
 私のフライト回数も２０回を越え、物資搬送、医師搬送、被災者搬送などをおこないまし

た。 

 
 もちろん燃料代は自腹です。 

 
 この震災のさなか、原発放水隊員に向かって暴言を吐いた海江田大臣、避難民を下ら

ないジョークで揶揄した岡田幹事長、学校のプールをガソリンスタンドにしろなどと無知な

提案をしている渡辺周議員には、即刻辞職して頂きたい。また、役に立たないパフォーマ

ンスしか出来ない襟立て節電大臣、テレビ東京の生放送で被災者にお悔やみの言葉す

らないボランティアあがりの補佐官は即刻更迭して頂きたい。 

 
 これほど一般市民が頑張っているのに、なぜ民主党政権は愚かなのか。怒りがこみ上
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げます。 

 
 
 

2011/03/22 11:01

Commented by 敷島の桜 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
ご紹介のブログを拝見しました。 

 
>その物資を被災者は金を出して購入している。 
>津波で流され金のない人は購入できないではないか。 
 
えぇーーーーー！ 
何これ！ 
拝金主義に陥った会社さん？ 
国は何をしているんでしょう！ 

 
私は東京。地震のあった日の夜は某避難場所で一夜を過ごしました。誰がその費用を負

担してくれたのかは知りませんが、東京でさえ、おにぎり、乾パン、水は無料で支給されま

したよ！ 

 
民主党の面々には、もう本当にウンザリ。 
顔も見たくないです。（そうはいかない所が辛いけど）  

 

2011/03/22 11:10

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>友達作戦のポスター掲載ありがとうございます。 

 
いつもありがとうございます。 

 
＞菅のバカさ加減に呆れてモノも云えません。 

 
アメリカの支援より支那中共の支援を大々的にアピールしたいのかも知れませんね？ 

 
>菅＆民主党による人災です。掲載された「停電対応を自画自賛なる」記事を読んで、頭

がくらくらしてきました。腹立ちを通り越して悲しくなります。 

 
近はまともに怒るのさえむなしくなっています。  

 

2011/03/22 11:13Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>何と、「禁止の用語が含まれています。」との文字が 
>表示され、アクセス拒否です。 
 
へえ～？？？ 

 
>書いただけなのですが。 
 
それが問題あるのですか？ 

 
>武士の情けで実名は控えますが、「東大卒」と「広末涼子の親戚」が 
>自慢の小僧です。あっ、言っちゃった(神奈川2区って事もも 初に。) 
 
その手の輩に「武士の情け」など無用ですよ。  

 

2011/03/22 11:15Commented by 花うさぎ さん 

To 佐藤健さん こんにちは。  
 
>私のフライト回数も２０回を越え、物資搬送、医師搬送、被災者搬送などをおこないまし

た。 
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凄い！ 

 
>もちろん燃料代は自腹です。 
 
本当に有り難いです。あとで政府に請求して下さい、構いませんから。 

 
>これほど一般市民が頑張っているのに、なぜ民主党政権は愚かなのか。怒りがこみ上

げます。 

 
やっぱり反日軍なんですよ。  

2011/03/22 11:18

Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。 
 
>国は何をしているんでしょう！ 

 
私もテレビで見ていておかしい？と思いましたよ。 

 
>東京でさえ、おにぎり、乾パン、水は無料で支給されましたよ！ 
 
 
普通、避難となったらそれが当然でしょう。 

 
>民主党の面々には、もう本当にウンザリ。 
 
存在自体を許してはならないと思います。  

 

2011/03/22 11:21Commented by 花うさぎ さん 

同志からのメール紹介 

 
《東消ハイパーレスキューの見せた涙は悔し涙！》 

 
あの涙の裏には深い意味があり、海江田万里に長時間の放水を強要され、実施しなけれ

ば処分すると脅され、現場の隊長が判断しても、政府自分らは安全な所で現場の状況も

分からないのに、再三にわたり、ああしろこうしろと素人が指示し、わざわざ遠いルートで

ホースを延長させたり七時間連続放水は無理だというのに執拗に要求され、結局、エンジ

ンが焼き付き一台お釈迦になりました！ 

 
石原は怒り官邸に抗議に行き、菅が謝罪した！そういった裏の苦労と悔しさから出た涙で

あったと理解しております！例によってその件はマスコミは報道しません！ 

 
・これ、本日のcoffeeさんが詳報してくれています。」事実なら許せません！ 
 
http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-4183.html 

 

2011/03/22 11:30Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 海江田氏、消防庁隊員「恫喝」発言で謝罪  

 
 海江田万里経済産業相は２２日午前の閣議後会見で、東日本大震災で被災した東京

電力福島第１原子力発電所で放水作業の準備中だった東京消防庁の隊員を恫喝（どう

かつ）したとされる問題で、「隊員に不快な思いをさせたのならおわびする。言った言わな

いになるので、事実関係はいずれご報告する」と述べた。 

 
 東京都の石原慎太郎知事は２１日、政府側の人物が隊員に対し、「言う通りにやらない

と処分する」と発言したと明かしていた。都関係者はこの政府側の人物を海江田経産相と

している。（産経新聞） 

 
http://www.sanspo.com/shakai/news/110322/sha1103221029020-n1.ht
m 
 
・ゴメンで住む問題か？大臣辞任・議員辞職の上、壊したレスキュー車を個人で弁償し
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ろ！。  2011/03/22 11:33

Commented by nokotan さん 

 
http://www.inosenaoki.com/blog/2011/03/post-8bab.html 
 

> 
>現場を知らない本部の人達から、東京消防庁が現場で判断した方針を変更するよう

度々要求された。 

 
・放水は当初4時間の予定だった。その後状況を勘案し、必要に応じ再度放水することに

していた。しかし、連続して7時間放水し続けるよう執拗に要求された。結果として、7時間

放水することになったが、そのため2台ある放水塔車のうち1台がディーゼルエンジンの

焼き付きにより使用不能となった。 
・東京消防庁にて海から放水塔車までの給水ホースの設置ルートを800メートルの 短

距離で、設定していたが、遠回りにするように執拗に要求された。 
・「俺たちの指示に従えないのなら、お前らやめさせてやる」の発言もあった。 

> 
 
これって謝って済む問題じゃないですよね。しかも更に気持ちの悪い事は 
日本の企業が早くから申し出ているのを無視して、これは.. 
 
 
＞ 
＞中国中央テレビ：「中国製の62メートルのアームを持つポンプ車を19日、緊急に福島

に向かわせた」 
 中国メディアによると、この巨大なポンプ車は1台約8500万円で、東京電力が「購入し

たい」と湖南省の会社に要請しました。 
しかし、要請を受けた会社は、無料で提供することを決めたということです。 

 
 
 
三重県四日市市の建設会社「中央建設」が国内に３台しかないという“新兵器” 
（ポンプ車は旧ソ連のチェルノブイリ原発事故で活躍したのと同じタイプで、高さ52mから

の放水や100m離れた場所からの遠隔操作が可能） 
の提供を国に申し入れたが、 政府および東京電力の了承を得られず、“待機”を余儀なく

されていることが２０日判明。 
＞ 

 

 

2011/03/22 11:40

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん  
 
情報ありがとうございます。 

 
これは無視できない重大問題ですね。 

 
自民党はこの件で徹底的に追求し倒閣に追い込んで欲しいです。  

 

2011/03/22 11:40Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
地震の混乱乗じ密航図る＝あっせん役ら１１人摘発－韓国 

 
 【ソウル時事】韓国の釜山海洋警察署は２１日、東日本大震災による混乱に乗じて日本

への密航を図ったとして、密航取締法違反などの疑いで、あっせん役や密航希望者ら計

１１人を摘発、うち４人を拘束したと発表した。 

 
 あっせん役の男（５０）らは、日本で働きたがっていた女性４人を含む８人から謝礼を受

け取り、日本に密入国させようとした疑い。一団は１８日夕、釜山市内の港付近などで摘

発された。 
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あっせん役らは、日本側にいた関係者から、「現在、日本は地震・津波、原子力発電所の

爆発で、関心が被害地域に集中している」との情報を得て、犯行を決断したという。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=soc_30&k=2011032100170 
 
・ 低な民族、を証明か？  

2011/03/22 11:42

Commented by nokotan さん 

中国の車両をわざわざ原発に近づけるのって却って怖いのだが。  

 

2011/03/22 12:09

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、今日も朝から本当に頭に来ますね。 

 
昨晩、福島のホウレンソウやら牛乳の出荷停止を馬鹿菅が独断で指示しまし

たね。 

 
一方、枝野は食しても人体に影響ないとこれまで説明してましたが、流石、馬鹿総理が

「出荷停止だ！個別保障しろ！」とヒステリーを起こしたので、枝野も馬鹿でも総理と思っ

て、渋々了承というのが実態でしょう。 

 
でも、枝野会見では「健康には全く問題ないので、大騒ぎしない様に落ち着いた行動を求

める」みたいなことを言ってましたが、完全な論理破綻です。 

 
混乱の元凶は馬鹿総理本人でしょうが！乱心ですな。 

 
海江田の恫喝とか民主政権は絶対打倒です。 

 
地方選が延期になるでしょうから、石原涙事件で自民党返咲き、総理候補で真正保守へ

大きく流れを切ってもらいたいです。切実な叫びです！ 

 

2011/03/22 12:18Commented by causal さん 

花うさぎさん 今日は。 
「コンクリートから人へ」と得意気にのたまわっていた民主党よ。「鉄筋コンクリートだから

こそ人の命は守れたのですよ」と、我々の民主党を告訴する罪状に記したいと思います。

「津波が襲った後、残っていたのは鉄筋コンクリートの建物だけだったでしょう。」と。 
「ビルの屋上に避難していた多くの人が救助されていました。」と。 

 
もし防潮堤が20メートル程度の所まであれば、大部分の被害は起きなかったと思われま

す。 
民主党のあらゆる政策、とりわけ「コンクリートから人へ」との政策、そして鳩の叫び「国民

の命を守りたい。」の言葉が国民を欺く嘘であった事が残念ながら今回の悲劇で露呈され

ました。 
自民党時代に20Mの防波堤を作っていたらなどの責任転嫁の意見は許さない。 
REN-4とかのアホ議員は400年に一回の災害に対して備えるのは費用対効果の面でク

レイジーとか言ったようですが、武田信玄の作った信玄堤は400年後の今も治水に役立

っていると聞きます。 
問題は今後も民主党が政権与党であり続ける事そのものが我が国の復興・復旧を妨げ

る癌であると言う事。そして復興後の日本にとっても。 
花うさぎさんがよく言われる「滅びへ至る道は善意で舗装されている。」との言葉を民主党

信者及びそのシンパ、無党派層はよく噛みしめ、目覚めるべきでしょう。  

 

2011/03/22 12:29Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
とてもいい写真をトップに掲載していただき、ありがとうございます。 

 
恫喝海江田の『不快な思いをさせたなら・・・』とは一体なんですか！ 
内心に関することならば、『不快な』はあるでしょうが、コイツのしたことは 前線にいる兵

士に対する進退の指示です。それも何の指揮命令権限のない者からのものです。万死に

値する暴挙以外の何物でもなく、直ちに更迭、議員辞職させる以外に途はありません。 
おまけにコイツは昼のニュースによれば、『間に政府の連絡員が入ったから・・・』と民主党

の十八番、責任転嫁をしっかりとやています。救いようがありません。 
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少し話が変わりますが、都知事選挙に東国原が立候補するようです。先に石原氏の4選

出馬で目がないと諦めたはずなのに、『天罰』発言で勝機があると踏んだのでしょう。姑息

極まりないヤツです。 
ただ一点心配しなければならないのは、コイツが大阪の橋下・名古屋の河村らと組んで、

『地方維新を東名阪のネットワークで』とやらかしそうなところです。現在の政府の体たらく

を見れば『地方がしっかりして国を変える』という部分には説得力があります。そこに何が

何でも煙たい存在である石原氏を叩きたいとしか考えていないアカヒ、ミャ－ニチらが便

乗するのは目に見えています。都民もそこまでバカではないと思いたいのですが。 
橋下も河村も旧弊を打ち破るという外面はインパクトの強いことをしていますが、彼らは組

織を使いこなす能力に欠けるから、まず壊すことで自分の居場所を作っているに過ぎない

とも思えますが。 
私たちも今回はマスゴミなどに躍らされることのないように心しなければなりませんね。 

2011/03/22 12:59Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>中国の車両をわざわざ原発に近づけるのって却って怖いのだが。 
 
まったく同感です。  

 

2011/03/22 13:01Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>みたいなことを言ってましたが、完全な論理破綻です。 
 
はい。そもそも騒いだのは政府ですから。 

 
>海江田の恫喝とか民主政権は絶対打倒です。 
 
解党まで追い込みたいです。 

 
>石原涙事件で自民党返咲き、総理候補で真正保守へ大きく流れを切ってもらいたいで

す。切実な叫びです！ 

 
一刻も早く、「やばいぞ！ニッポン」ですから。  

 

2011/03/22 13:07Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>鳩の叫び「国民の命を守りたい。」の言葉が国民を欺く嘘であった事が残念ながら今回

の悲劇で露呈されました。 

 
本当ですね。単なる言葉の遊びでしかない、やったことはその逆だったと。 

 
>「滅びへ至る道は善意で舗装されている。」との言葉を民主党信者及びそのシンパ、無

党派層はよく噛みしめ、目覚めるべきでしょう。 

 
「地獄への道は善意で舗装されている」ですね。現状はこのまんま、でしたね。 

 

2011/03/22 13:08Commented by kazuyui さん 

＞政治休戦はもう止めて欲しい、敵は大震災に乗じた休戦の間にどんどん日本を壊して

いる。 

 
本当にそう思います。 
現在進行形の人災主要要因たる癌を摘出しないと病気は治りません。 
癌を患いながら、骨まで折れた患者を前に、癌は置いといて、では、まず骨折を治療しま

しょうかいう医者がいたら、それはもう医者じゃないです。 
医師免許を剥奪されるべきエセ医者です。 
日本人は、そんなエセ医者になろうとしているようです。 

 
現に「今、政治は揉めるべきじゃない、一致団結」と仰る方が如何に多いことか。 
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癌を治療せずとも、骨折を治療できるけど、命の保障はできませんねと言われたらどう思

うのでしょうか。 
本末転倒ですよね。 
民主主義における 終責任者は国民であり、施政結果の全ては国民に帰するの大前提

をこの期に及んでまた忘れたようです。 

 
癌に着目する花うさぎさんのような存在が、私に勇気と希望を与えてくれています。 
これを名医と呼ぶのでしょう。 
近い将来、国民の多くが名医になって、名医が普通の医者になることを希望してやみま

せん。 
ほんのちょっと前まで、我が祖国は名医だらけで、石を投げれば名医に当ったわけです

から。 

 
凛として愛「負けたのは仕方ない」このフレーズいつも心に置いてあります。今はこれを

「起きたものは仕方ない」に置き換え、過去から歴史から学びどうするべきか、考え行動し

たいと思います。 
青山さんのご発言に対しても、私は応援したいと思いますが、皆様如何でしょうか。  

2011/03/22 13:09

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>とてもいい写真をトップに掲載していただき、ありがとうございます。 

 
どういたしまして。 

 
>直ちに更迭、議員辞職させる以外に途はありません。 
 
賛成です。 

 
>天罰』発言で勝機があると踏んだのでしょう。姑息極まりないヤツです。 
 
え～、そういうことですかね？ 

 
>地方維新を東名阪のネットワークで』とやらかしそうなところです。 
 
ありえます。 

 
>私たちも今回はマスゴミなどに躍らされることのないように心しなければなりませんね。 
 
はい。しっかりしろ！日本人ですよ。  

 

2011/03/22 13:44

Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
こんんちわ、計画停電に遭い、いらいらしながら通電を待っていました。怒濤の

ような情報を整理しかねています。取り急ぎ、投稿しますので乱文をお許しください 
 海江田大臣てどういう人なんでしょう？大臣は都職員に対して指揮、命令権は存在しま

せん。大きく譲って石原都知事でも直接の命令権はないはずです。それを 
大臣は直接、しかも強制するような指示命令を出す、お得意の超法規措置でしょうか？上

に立つ者それをやるなら自分が現場に出て先頭にたって「やるぞ」でしょう 
 真実、恐慌状態になっているのは､首相官邸だけですね。現場も後方もそれぞれ自分の

役割を果たしています。石原知事の津波で洗い流せの意味がやっと分かってきました。 
 それから、横須賀を出港した米空母の行き先をご存じの方いらっしゃったら教えてくださ

い。個人的には東シナ海希望。  

 

2011/03/22 14:12Commented by okasan6043 さん 

TO 佐藤健 さん  
 
★ ご苦労様です。 
 結構風もあるようなので、ヘリの操縦も大変ですね。 

 
 あなた達のお陰で、何人も助かっています。 
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 でも、無理しないでください。  

2011/03/22 14:17

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>現在進行形の人災主要要因たる癌を摘出しないと病気は治りません。 

 
そうですよね。順序を間違ってはいけません。 

 
>凛として愛「負けたのは仕方ない」このフレーズいつも心に置いてあります。 
 
おお～嬉しいお言葉(^^)。 
 
>青山さんのご発言に対しても、私は応援したいと思いますが、皆様如何でしょうか。 
 
もちろん私も支持します。救国ネットの重鎮ですから、このメンバーで組閣して欲しいで

す。 

 

2011/03/22 14:21

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現 さま 

の記事を見ました。 

 
すぐ中国の放水車の件、海江田の恫喝の件で電話で官邸に抗議しました。 
官邸 電話０３－３５８１－０１０１ 
ご存知でしょうが「国民として意見を言いたい」と受付で言いますとまわしてくれます。気楽

に皆さんどんどん電話しましよう。今まで官邸も忙しいだろうと遠慮していたのですが、言

わなきゃわからない馬鹿どもです。 

 
「中国の放水車の件、マスコミに載っていない。」と言いましたので、ネットですでに流れて

いて周知の事実、そちらが知らないのならしばらく待つ。 

 
その前に、日本企業から同じような放水車の申し出でがあった事、海江田の恫喝すべて

日本国民が知っている。 

 
言っておきました。仕事の関係で少し時間を取れなかったのが残念でした。  

 

2011/03/22 14:22Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。  
 
>大臣は直接、しかも強制するような指示命令を出す、お得意の超法規措置でしょうか？ 
 
どうも間にワンクッション入っているかのようなニュアンスですね。 

 
＞現場も後方もそれぞれ自分の役割を果たしています。石原知事の津波で洗い流せの

意味がやっと分かってきました。 

 
あの発言、避難した連中はよく意味を理解しないまま噛みついたのでしょうね。 

 
>横須賀を出港した米空母の行き先をご存じの方いらっしゃったら教えてください。個人

的には東シナ海希望。 

 
修理メンテのため米カリフォルニア州サンディエゴに向かう、という記事が配信されてます

ね。 

 
米原子力空母：ＧＷ、横須賀を出港 ／神奈川 

http://mainichi.jp/area/kanagawa/news/20110322ddlk14040134000c.ht
ml 

 

2011/03/22 14:53Commented by コドモオオトカゲ さん 

 昨日、思いつきで投稿した「国民感謝賞」構想ですが。 
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まずは石原都知事に動いてもらい、賛同者を募るのです。著名人はもちろん、

一般人まで。特に原発という科学と生活の未来がかかる事故の対応をしてい

る人たちですから、科学者に賛同してもらうのは大きな意味があるでしょう。都

知事ならば、部下の消防官、警察官そして部下ではないが同様に命を懸けて

いる自衛官を顕彰するための運動の発起人という名目が立ちます。被災地の東北６県や

関東の知事を共同発起人にお願いしても良いかもしれません。 
 ぜひとも知事に提案したいのですが、何か手段は無いですかね。 

 
 人間の感情として素直な感謝の気持ちを表現をしなければ、知事の誇りと人間としての

感情の１割でも政府に分けてやってほしいです。  

 

2011/03/22 15:09

Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 ありがとうございます。残念、ふるさとに帰るのですね。それにつけても中国

さん、一頃の過激さがなくなりましたね。まあ日中韓は複雑に絡み合ってなかでも中韓は

日本がないと被害の方が多いんですから、お互い角つきあってもしょうがないと思いま

す。しばらく休戦でもしようね、中韓さん。 
 閑話休題、民主党政府の皆さん日本人には見えませんね。以前バリバリのムスリムと

一緒に仕事をしたことがあったのですが、いろいろあって 後は人間の形をした別の生き

物と思うようになってなんとか鬱病にならずにすみました。現政府もそういう見方をすれば

腹も立たないかも？こういう時こそ日本の 近の特徴を出して 
どんどん交代してほしいです。 
  
   

 

2011/03/22 15:10Commented by iza864 さん 

追加訂正 

 
＞交代を交替  

 

2011/03/22 15:38Commented by dadada さん 

辰巳琢郎さんのブログに、避難所の子供の餓死者が増えているという情報が出ていまし

た。 
私のブログに貼ってあります。  

 

2011/03/22 15:55Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>言っておきました。仕事の関係で少し時間を取れなかったのが残念でした。 
 
 
早速ありがとうございました(--)。 
 
がんがん皆さんで電凸すれば少しは報告が上にあがるでしょう。  

 

2011/03/22 15:59Commented by 花うさぎ さん 

To 1005939さん こんにちは。 
 
>ぜひとも知事に提案したいのですが、何か手段は無いですかね。 
 
以下からフォームに入力すれば提案が送れると思います。 

 
都民の声総合窓口 

https://cgi.metro.tokyo.jp/cgibin/cgi-bin/fmail_input_disp.cgi?dep_id=ts
02&scr_id=f001&lang_opt=00  

 

2011/03/22 16:03Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん  
 
>しばらく休戦でもしようね、中韓さん。 
 
様子見でしょう。恐らく6.17の華人船団の尖閣上陸も検討中だと思いますよ。 
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> 後は人間の形をした別の生き物と思うようになってなんとか鬱病にならずにすみまし

た。 

 
私の場合は高血圧で脳梗塞が心配ですよ(^^；。 
 
>どんどん交代してほしいです。 
 
往生際が悪いのも左翼の特徴なんですかね？  

2011/03/22 16:05Commented by 花うさぎ さん 

To dadadaさん こんにちは。  
 
>辰巳琢郎さんのブログに、避難所の子供の餓死者が増えているという情報が出ていま

した。 

 
拝見しました。 

 
う～ん、言葉がありません(--)。  

 

2011/03/22 17:30Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
今度は海江田がやらかしましたね。ハイパーレスキュー隊の隊長の涙のわけが分かりま

した。 
本当に民主党は人非人の集まりです。日本人非人党に名前を変えろ！！ 
経産省にメールを送りました。 

 
初に断っておきますが、この抗議文は経済産業省に対するものではなく、海江田経産

大臣個人に対するものです。 
現場で本当に命を懸けて仕事をされている人達に対し俺の命令に従え、従わないと処分

するぞ等と言って、脅すなんて言語道断です。大臣の資格に欠けるというより人間性が疑

われます。 
先の総選挙の結果、この様な人間が大臣になる様な行動をした国民も反省しなければな

らない。 
官僚のみなさんは、この国家の危機に当り各々の職務を全うする為、全力を尽くして下さ

い。 

 
私個人は民主党には投票していませんが、一国民として責任が有ります。 
頭の中身が無い空缶総理と、脳ミソ格納容器の中身がメルトダウンした 
経産大臣ですか。アーア、、、ですね。他の連中も脳ミソが食紅で着色 
した様に真っ赤かなんでしょう。中国のポンプ車の件で、はっきり証明されました。  

 

2011/03/22 17:31Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、震災で 皆さん 自粛しておられますが、 

 
救援活動ぐらいできると思っていましたが、何も出来ない、菅政権。 

 
民主党議員のブログを見れば、街頭へでて、募金活動やってますって、自慢気に 募金

は、子どもでもできるんだ、政治家はもっとやるべきことがあるだろうと。 
小泉進次郎のブログ 言葉は少ないですが、神奈川から、救援物資 
陸と船を使ってやっています。 

 
石原氏の涙は、こんな政権に、国を任せている無念さもあったのでしょう。 
本当に国民の命が大事だと思っているのでしょうか。 
打倒菅政権の街宣もやりにくい状況ですが、このままでは、日本が壊れてしまいます。 

 
倒閣運動、何とか、いい方法はないのでしょうか。  

 

2011/03/22 17:40Commented by hatchan さん 

本当に民主党は人非人の集まりです。日本人非人党に名前を変えろ！！ 

 
訂正 こいつ等は日本人とは言えない。日本人を取ってただの 
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人非人党でよろしい。  2011/03/22 17:53

Commented by すずめめだか さん 

Ｊチャンにハイパーレスキュー隊長さんが出演され 
「下命とならばまた被災地や原発にも勇気を持った職員と出動する。」とおっし

ゃいました。 
にじみ出てくるものが、口先だけの管さんを始めとする他の政府連中と全く違います。 

 
そんな彼らに悔しい思いをさせた海江田さんの発言は許せません。 
その上テレビで見た同氏の謝罪は「私の発言に不快な思いをさせたのならばと」前置きが

あり心底からの謝罪だとみて取れませんでした。 

 
石原都知事の怒り発言と海江田さんの謝罪発言はとても短くここでも民主擁護姿勢は有

りありでした。 

 
テレビに自衛隊と米軍の活躍をもっと取り上げるよう意見を言いましょう。  

 

2011/03/22 17:55

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>今度は海江田がやらかしましたね。ハイパーレスキュー隊の隊長の涙のわ

けが分かりました。 

 
酷いですよね。 

 
>他の連中も脳ミソが食紅で着色した様に真っ赤かなんでしょう。中国のポンプ車の件

で、はっきり証明されました。 

 
一刻も早くこの政権を潰さないと我々が潰されそうですよ。 

 

2011/03/22 17:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>倒閣運動、何とか、いい方法はないのでしょうか。 
 
政治活動を解禁して、数万人の動員をかけ国会議事堂を包囲し、退陣を求める、せめて

このくらいはやりたいですよね。 

 

2011/03/22 17:59Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>にじみ出てくるものが、口先だけの管さんを始めとする他の政府連中と全く違います。 
 
はい、重い言葉だと思います。 

 
>テレビに自衛隊と米軍の活躍をもっと取り上げるよう意見を言いましょう。 
 
事実上、在日に支配されているのでどうにもならないですね。でもラジオは比較的公平

で、ラジオという手もありそうです。 

 

2011/03/22 17:59Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４  

 
菅首相は役人の面前で、海江田氏を『その程度の知識で俺を納得させられるのか。バカ

野郎！』などと怒鳴り上げていた 

 
菅“暴走”枝野“キャパ超え”理不尽内閣、消防隊恫喝の愚行！ 

. . 
 東京電力福島第１原発では、危機脱却の決定打といえる外部電源供給に向けた 終

作業が続けられていたが、２１日夕、２、３号機の建屋から煙が発生、全作業員が避難し

た。目に見えない放射能との、一進一退の攻防劇。こうした中、菅直人政権の“暴走”が

不安視されている。放水作業を行う東京消防庁の隊員への恫喝が発覚したうえ、菅首相

のブチ切れが迅速な判断を邪魔しているというのだ。 
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 初に煙が上がったのは３号機。２１日午後３時５５分ごろ、使用済み燃料プールがあ

る建屋屋上南東側から、「やや灰色がかった煙が発生している」と現場から連絡。爆発音

などは聞こえず、２時間後には煙は収まった。発煙後、敷地内の放射線量に特段の変化

は見られなかった。 

 
 ２号機でも同６時２０分ごろ、西側の屋根の隙間から白煙が上がった。この後、発電所

正門付近の放射線量が、直前の４９４マイクロシーベルトから１９３２マイクロシーベルトま

で上昇した。 

 
 この発煙騒動で、２号機の中央制御室の一部復旧は２２日以降にずれ込んだが、２１日

夜、１号機が外部からの電力供給が受けられる状態になり、外部電源が通じたのは１、

２、５、６号機の計４基に。現地では今も決死の作業が進んでいるが、そんななか懸念さ

れているのが、菅政権の“暴走”だ。 

 
 「陳謝します。大変申し訳ない」 

 
 菅首相は２１日午後、官邸で石原慎太郎都知事と会い、こう謝罪した。  

2011/03/22 17:59

Commented by 花うさぎ さん 

 放水作業のため、東京消防庁の隊員は「被曝の危険」も顧みず出動している

が、官邸から長時間連続の放水を強要されたうえ、「実施しなければ処分す

る」と脅されたというのだ。 

 
 現場で危険な作業を行う隊員に対し、２００キロ以上離れた官邸の人間が「（従わなけれ

ば）処分する」などと脅すなど、人間としても許されるものではない。 

 
 石原氏は、暴言を吐いた人物について「知らない」と答えたが、「海江田万里経産相説

と、菅首相説などがある。そんな理不尽な発言をする人物は限られる」（官邸筋）という。 

 
 また、菅官邸が迅速な判断を下せない理由も、徐々に明らかになってきた。菅首相の

「イラ菅」ぶりと、枝野幸男官房長官以下の許容量オーバーが大きいという。前出の官邸

筋はいう。 

 
 「大震災発生以来、上がってくる情報量が膨大なうえ、原発など専門性が必要な判断も

多く、枝野氏らスタッフはほぼパンク状態。加えて、菅首相がすぐに切れるので、簡単にゴ

ーサインが出せずに、判断が止まってしまう。菅首相は役人の面前で、海江田氏を『その

程度の知識で俺を納得させられるのか。バカ野郎！』などと怒鳴り上げていた」 

 
 ２０日に４号機への放水が始まったが、先週１８日の時点で米政府は「４号機の異常」を

日本政府に伝えており、「米政府は『日本は何をやっているのか』とヤキモキしていた」（事

情通）という。 

 
 こうした中、仙谷由人官房副長官がフル回転し始めた。２０日には各省の事務次官を呼

び付け、さまざまな指示を出した。未曾有の大災害を前に、官邸が混乱・暴走するなか、

「影の宰相」と呼ばれた仙谷氏の強権発動に頼らざるを得ないのか…。 

 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110322/plt1103221634
003-n1.htm 
 
・「バカ野郎！」は菅、お前もだよ！！！ 

 

2011/03/22 18:03

Commented by 花うさぎ さん 

・イベント関連 ◆緊急のお知らせ◆  
「尖閣諸島を守る全国国民集会」中止のお知らせ 

 
（前略）さて、既報の通り、被災した東日本を中心に、今後２週間にわたり震度６程度の巨

大余震が発生する可能性があり、関東一円で実施されている計画停電とそれによる交通

網の混乱、さらには福島県の原発事故による放射能漏れ災害は 悪の事態となることが

予想され始めました。 

 
併せて、3月24日に予定されております「尖閣諸島を守る全国国民集会」に関しまして

は、集会会場の日比谷公会堂を所管する東京都より、３月中の行事開催中止を求める要
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2011/03/22 18:16Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
>政治活動を解禁して、数万人の動員をかけ国会議事堂を包囲し、退陣を求める、せめ

てこのくらいはやりたいですよね。 

 
もうこれ以上、見たくないです。 
特殊事情とはいえ、このままでは、マスコミが、グルになって、 
菅バカ政権の延命をはかりそうで、支持率アップも、根拠がわかりません。 
もう我慢の限界まで来ています。 
西日本も、中国による 黄砂、大気汚染 人民解放軍と、安全とはいえません。 
どさくさまぎれに、尖閣 オキナワ奪取 本土 人民解放軍 一斉蜂起なぞ、悪夢がよぎり

ます。 

 

2011/03/22 18:33Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・イベント関連 ◆緊急のお知らせ◆  
>「尖閣諸島を守る全国国民集会」中止のお知らせ 
残念ですが、止む終えないですね。 
菅こそ 心的外傷後ストレス障害（ＰＴＳＤ）狂ってきている、 
病院へ隔離が必要かも、枝野の睡眠不足か、会見で何がいいたいのかわかりません。 
一番心労の少ない 仙谷がまた、悪知恵を働かせているのでしょう 
問責でやめた人間が、もう復帰なぞ、普通はかんがえられません。 
防災相って、松本がちゃんといるのに、無能なのでしょうか。 
何も動きが見えません。 
蓮舫は、プロ野球の開催問題に夢中。どうでもいいのに、パチンコ屋が電気消せばすむ

でしょう。 
昼間でいいから、開幕延期して、昼間やればいいだけでしょう。 
他に仕事ないのか、菅  鳩山 小沢 蓮舫、高木 海江田、岡崎江田 みわたせば、政

治家失格者の集まりですね。いえ、人間失格といおう。  

 

2011/03/22 21:15Commented by katachi さん 

民主政権は、問題児ばかり居る肥溜めだな。 
何一つ実務は、満足に出来ないくせに恫喝、駄洒落は、無責任なほど出てくる。 
こんな政党を何時まで野放しにするのか？ 
国民の決起で超法規的にこの政権を終わらせる事は出来ないだろうか? 
クーデターでもなんでもいい超法規的に終止符を打ちたい。 

 

 

2011/03/22 21:45Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
突然本日のエントリーとは関係ないような事を書き込みしますが、昨日ねずきちさんのブ

ログで取り上げられていたシンディ・ローパーが急遽来日して先ほどまで大阪のNHKホ

ール（これは残念だがこの際だから仕方がない）でのライブをニコ生放送で中継していま

した。 

 
ラスト近く観客席の男性から日の丸を渡された大の親日家シイディが、日の丸を背中に

巻きつけて熱唱する姿には涙が出て止まりませんでした。 

 
ミンスのバカ（特に女）議員もどうせパフォーマンスするなら日の丸を掲げて被災地に入れ

ば少しは支持率も上がるだろうに。（絶対やるわけはないのでカキコしていますが、やら

れるとチョット困る） 

 
ところでそのねずきちさんのPCがウィルスにやられたそうですが（反日アカ工作員のサイ

バーテロ？）、花うさぎさんも気をつけてくださいね。 
   

 

2011/03/22 21:49Commented by しばりょう さん 

本日参議院予算委員会  ＮＨＫ黙殺 
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自民党 
佐藤正久氏 

 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13926773  

2011/03/22 23:03

Commented by tourokurad さん 

To  花うさぎ さん  
・レポート 桜林美佐 
一体どこから来るのか、自衛隊員の半端ではない使命感 

 
JB Pressをあちこち見て、感慨深いものがあります。 
 
 
To   しばりょう さん  
本日参議院予算委員会  ＮＨＫ黙殺 
自民党  佐藤正久氏 

 
ニコニコ動画なんですね。認証に手間取りました。 
午前中、Youtebeで自衛隊の活躍を見て涙ぐんで、 
ひげの隊長の質問を見て、厳粛な気分になります。  

 

2011/03/23 12:08Commented by tourokurad さん 

男の涙って良いですね。 
事をやり遂げた男のみが涙する姿、格好良いですね。 

 
石原知事の株が益々上がったようです。  

 

2011/03/23 12:15Commented by しばりょう さん 

To tourokuradさん  
 
>男の涙って良いですね。 
>事をやり遂げた男のみが涙する姿、格好良いですね。 
 
>石原知事の株が益々上がったようです。 
 
こういう上司に部下は命かけようと思うのですね。 

 
福島出身の 佐藤正久氏 森まさこ氏 も涙ながらに 訴えていました。 
今の政権には、血も涙もないということですね。 

 
菅なぞ、命かける値打ちゼロです。 
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